

TWO-FORTY 誌の使命は終わったか？その他

JJ1SXA/池

この第72号から、原則的にはWEB閲覧ということに切り替わりました、大分前からのインフォメーションであり、前回の第71号でお知らせしたとおりです。

WEB閲覧のパスワードも、第71号の記事中に書いていますが、第72号以降の閲覧パスワードは変わりました。

前のパスワード(第71号の記事に書いてある)で開くページに、「ユーザー名」「パスワード」の情報があるので、すでにGETされていることと思います。

以後の変更については、240MLでお知らせすることになっていますが、ML参加者は少なく、参加呼びかけにも、新規加入者はありません、ということでMLでのお知らせは余り用をなしていません。

ML参加は、都合によりできないという方には、個々にメールでお知らせしますので「パスワードお知らせ」用として、メールアドレスをお知らせくださいとお願いしていますが、こちらにも、応答がありません、また、寄稿のお願いにも、関心を持っていただける方は、ごく一部の局のみです。

以上のことから、TWO-FORTY 誌の使命は終わったのかと考えています、休刊、廃刊あるいは不定期刊行等々の方向に行かざるを得ない時期が来たようです・・・と言っても、これは現段階での私の考えるところで、当然皆さんの意見を聞いて最終決定することになります。

次に、ロールコールの件です、こちらもチェックイン局が少なく、20局が大台になりました、内容がマンネリ化しているせいなのか、どうなのでしょう？

キー局を担当している局は、移動までして努力をしています、チェックイン局数が多ければ、努力が報われた感があるのですが、1時間内に相当な空き時間があるような時は寂しさを乗り越えてむなしくなるのではと心配しています。

240のアクティビティが下がっている今こそ、他局へのアピールのために継続していきたいものです。

忘れずチェックインする、他の局とQSOした時は、積極的にPRする等、皆で盛り上げていきたいものです。

240各局のほとんどが、3アマ以上の資格者ですが、50Wが免許されていない局が見受けられます、変更届は簡単ですし、費用は郵送料のみです、ぜひ変更届をして、正規の50W運用をしましょう、また240グループのみならず、アマチュア無線界全体でも3アマ以上の資格者が多くなってきています、その上(1・2アマ)を目指し、モバイルサービスに、固定局のパワーアップをしましょう。